

Torjubel reif für die Bundesliga

SV Oberachern und Lebenshilfe Baden-Baden/Bühl/Achern richten inklusives Fußballturnier aus

Achern-Oberachern (HM). Bereits zum vierten Mal veranstaltete der SV Oberachern in Kooperation mit der Lebenshilfe der Region Baden-Baden/Bühl/Achern ein inklusives Fußballturnier. Diese besondere Veranstaltung erfolgte – wie bereits kurz berichtet – im Rahmen des 26. Junioren-Hallenfußballturniers in der Hornisgrindehalle in Achern und wurde von „SVO-Urgestein“ Hannes Maier initiiert.

Aus unterschiedlichen Einrichtungen der Lebenshilfe trafen sich insgesamt 15 Fußballerinnen und Fußballer mit einer Behinderung, um gemeinsam mit einigen Oberliga-„Stars“ und Juniorenspielern des SV Oberachern dem Leder nachzujagen. Gespielt wurde in vier gemischt zusammengestellten Mannschaften, wobei Freude und Spaß am Spiel im Vordergrund standen.

Wie vor großen Fußballspielen üblich, wurden die Spielerinnen und Spieler einzeln von Hannes Maier in seiner Funktion als Moderator des

abendlichen Events vorgestellt. Anschließend erhob sich das Publikum von seinen Plätzen, um vor Turnierbeginn gemeinsam mit den Akteuren die Natio-

nalhymne zu singen. Für Erfolgserlebnisse sorgten neben vielen schönen Spielzügen und Toren auch mehrere „Elfmeterschießen“ zwischen den Spie-

len. Bei den zahlreichen Zuschauern in der Hornisgrindehalle löste vor allem die Emotionalität und die persönliche Hingabe, mit welcher die Lebenshilfe-Fußballer zu Werke gingen, große Begeisterung aus. So erlebte man manch bundesligareifen Torjubel und schöne Momente im zwischenmenschlichen Bereich.

Der Vorstandsvorsitzende des SV Oberachern, Ralf Lorenz, überreichte bei der Siegerehrung jedem Akteur der Lebenshilfe einen kleinen Pokal, welche von der SVO-Jugendabteilung gestiftet worden waren.

Der Geschäftsführer der Lebenshilfe, Harald Unser, der in diesem Jahr selbst die Kickstiefel schnürte, bedankte sich bei der Siegerehrung für die Kooperation und merkte mit einem Augenzwinkern an, dass sich an diesem Abend der ein oder andere Spieler aus den Reihen der Lebenshilfe als Verstärkung für die erste Mannschaft des SV Oberachern regelrecht aufgedrängt habe.



GEMEINSAM AUF TOREJAGD gingen beim inklusiven „Wir sind eins“-Fußballturnier die Spieler der Lebenshilfe und des SV Oberachern.

Foto: HM